## Bouleturnier im Wohnverbund Vinzenz von Paul

An zwei sommerlich heißen Samstagen im Juli 2010 bauten Mitarbeiter der Fa. UPS ehrenamtlich im Gartengelände von Haus Barbara, Meertal 4, eine Boulebahn. Das Haus Barbara mit seinen 60 Einwohnern gehört zum Wohnverbund Vinzenz von Paul, der an drei Standorten in Neuss Menschen mit geistiger Behinderung betreut. Die Einrichtung bietet stationäre und ambulante Plätze sowie tagesstrukturierende Bereiche. Die Boule-Bahn ist eine absolute Bereicherung für das Heimleben.

Mit dem Einweihungsturnier im September 2010 wurde eine Tradition begründet, die jedes Jahr aufs neue die Heimbewohner und (nicht nur) die UPS-Mitarbeiter zusammenbringt.

Zum nunmehr 4. Pokal-Turnier traten jetzt am 15.Oktober2011 außer dem Wohnverbund Teams der Fa.UPS, des Schützenlustzuges `Echte Frönde, des Familienkreises aus Norf und erstmalig **Mitglieder des Deutsch-Französischen Kulturkreises**, also echte Profis! zum gemeinsamen Spiel an. Das machte den Wettkampf natürlich richtig spannend!

Vor Beginn des Turniers wurden alle TeilnehmerInnen von der Enrichtungsleiterin Frau Otten begrüßt, die im Anschluss auch eine kleine Hausführung mit dem Kulturkreis machte. Dann gab es von einem Franzosen aus der Gruppe eine kurze Erklärung zum Ursprung des Boulespieles und dann ging's los. Jeder gegen jeden – es wurde geworfen, gemessen und diskutiert und gegen 16.30 Uhr stand der Sieger fest: Das Team UPS I hatte, trotz teilweiser beeindruckender Spielkunst der französischen Mitspieler, die meisten Punkte gesammelt und nahm strahlend den Pokal entgegen. Gratulation!!!

Im Frühjahr 2012 muss der Pokal verteidigt werden! Es wäre toll, wenn alle Teams dann wieder dabei wären.

Brigitte Brüggen